
            
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.05.2012 öffentlich 
Entscheidung 
 

Betriebsausschuss Eigenbetrieb 
Zentrales Gebäudemanagement 

05.07.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Sportausschuss 19.07.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss  für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

10.07.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Hauptausschuss 19.09.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 26.09.2012 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff:  Antrag der FDP -Stadtratsfraktio n zur Wiederherstellung des Stadions 

Halle-Neustadt 
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Der HFC wird von der Stadtverwaltung zur Einhaltung der Nutzungsvereinbarung gedrängt 
und zur Wiederherstellung von Laufbahn, Kugelstoß- und Speerwurfanlage sowie Hoch- und 
Weitsprunganlage des Stadions Halle-Neustadt bis zum Schuljahresbeginn 2012/13 
verpflichtet.  
 
Dem Stadtrat ist umgehend Bericht über die zeitliche Durchführung der Bauarbeiten zu 
geben. 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/10691 
Datum:   10.07.2012 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Herr Gerry Kley 
Plandatum:     



 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Im Rahmen des Konjunkturpaketes II konnte ein Großteil des Stadions Halle-Neustadt 
saniert werden. Aufgrund der zwischenzeitlichen Nutzung des Stadions durch den HFC 
wurden die leichtathletischen Bestandteile abgebaut. 
 
Als Antwort auf eine Anfrage von Frau Stadträtin Wolf im August 2011 (V/2011/09994) wurde 
die Sanierungspflicht des HFC angegeben und eine Erbringung der abschließenden 
Bauarbeiten unmittelbar nach Umzug in das Stadion an der Straße der Republik in Aussicht 
gestellt. 
 
Aufgrund der unterlassenen Vollendung ist das Stadion nach Einsatz von 2,5 Mio. € 
insbesondere für die klassischen Freiluftschulsportarten in einem schlechteren Zustand als 
vorher. Bevor über das nächste Bauwerk an dieser Stelle für eine Profi-Mannschaft 
nachgedacht wird, sollte erst mal dem Schul- und Freizeitsport seine Anlage zurückgegeben 
werden. 
 
 


